

Artikel vom 24.06.2023

Kreisverband Garmisch-Partenkirchen

Schwarzenberger ist neuer CSU-Kreisvorsitzender



Thomas Holz, Christian Hornsteiner, Florian Rückborn, Andreas Rödl, Elias Cosa, Marie-Teres Pfefferle-Wörndle, Matthias Haller, Thomas Schwarzenberger, Michaela Urban, Benedikt Zunterer, Andrea Buchwieser, Hubert Höck, Simon Ofenstein, Hans Steinbrecher, Alexander Dobrindt, Anton Buchwieser, Johann Schmid, Stephan Märkl und Harald Kühn.

Bei der Kreisvertreterversammlung im CSU-Kreisverband Garmisch-Partenkirchen standen am 24. Juni die internen Wahlen auf dem Programm. Dazu versammelten sich 95 Delegierte aus den Ortsverbänden in der Bayernhalle und wählten in geheimer Wahl mit 87 Stimmen **Thomas Schwarzenberger** aus Krün zum neuen CSU-Kreisvorsitzenden. Bei 94 gültigen Stimmzetteln entspricht dies einer Zustimmung von ca. 93 Prozent. Der Kreis- und Bezirksrat sowie Krüner Bürgermeister war als alleiniger Kandidat ins Rennen gegangen, nachdem Dr. Michael Rapp schon vor Monaten auf eine erneute Bewerbung verzichtet hatte.



Schwarzenberger hatte in seiner Bewerbungsrede seine Ziele für die nächsten beiden Jahre dargestellt; neben dem anstehenden Landtags- und Bezirkstagswahlkampf und der Europawahl 2024 sind dies vor allem die Vorbereitung der Kreistagsliste 2026. Hierbei will er insbesondere mehr Frauen als Bewerberinnen gewinnen. Die Vernetzung zwischen Gemeinde- und Kreispolitik und die Kameradschaft zwischen den

Die Wahlen wurden in routinierter Weise geleitet vom Kreisverbands-Nachbar und Landtagskandidaten Thomas Holz aus Kochel.

Ortsverbänden soll intensiviert und die Online-Präsenz in den sozialen Medien ausgebaut werden. „Dies kann und soll keine One-Man-Show werden“,

erklärte Schwarzenberger, der deshalb auch um Vertrauen für das Vorstandsteam warb, das er im Vorfeld gebildet hatte. Und so wurden in der engeren Vorstandschaft auch alle Positionen so besetzt wie von ihm vorgeschlagen. Zu fünf Stellvertretenden Vorsitzenden wurden gewählt:

Elisabeth Koch (Garmisch-Partenkirchen), **Christian Hornsteiner** (Farchant), **Andreas Rödl** (Oberammergau), **Florian Lempert** (Seehausen) und **Simon Ofenstein** (Murnau). Neue Schriftführerin ist **Michaela Urban** (Murnau), neue Schatzmeisterin **Julia Haller** (Krün). Ihr Ehemann **Matthias Haller** ist der neue Online-Beauftragte und ist auch als künftiger Kreisgeschäftsführer vorgesehen. Der neue Vorstand wird komplettiert durch 14 weitere Mitglieder, hier alphabetisch gereiht: **Veronika Bartl, Andrea Buchwieser, Anton Buchwieser, Elias Cosa, Hubert Höck, Markus Hörmann, Alois Kramer, Stephan Märkl, Florian Rückborn, Johann Schmid, Hans Steinbrecher, Marie-Teres Pfefferle-Wörndle, Claudia Wackerle** und **Benedikt Zunterer**.

Vize-Landrat Dr. Michael Rapp, der seit 2013 Kreisvorsitzender gewesen ist, hatte zu Beginn der Versammlung Rückschau gehalten auf die großen Themen der Kreispolitik wie die intakte Krankenhauslandschaft, die Ausbildung von Fachkräften zur Kinderbetreuung und die Sparkassenfusion und hierbei das notwendige Zusammenspiel der kommunalen Ebene mit dem Gesetzgeber herausgestellt. Als gelungenes Beispiel würdigte er die Klage der Staatsregierung gegen die Erbschaftsteuer infolge von Gesprächen vor Ort und vieler Interventionen seitens der Mitgliederbasis.



Alexander Dobrindt dankte Michael Rapp herzlich für die langjährig enge und freundschaftliche Zusammenarbeit in allen politischen Fragen, die die Region bewegen, und nutzte die Gelegenheit zu einer bundespolitischen Standortbestimmung. Auch Thomas Schwarzenberger lobte die Zusammenarbeit mit Michael Rapp und bekräftigte: „Es ist erst Halbzeit in der kommunalen Amtsperiode; wir brauchen Dich die

nächsten drei Jahre als starken und aktiven Vize-Landrat.“ Er kündigte auch an, Harald Kühn und Dr. Michael Rapp zum Kreisvorstand kooptieren zu lassen.

Weitere Wahlergebnisse:

- Zu zwei neuen Kassenprüfern wurden gewählt Claus Gefrörer und Jürgen Mück
- Zu sechs Delegierten für den Landesparteitag wurden gewählt (alphabetisch gereiht): **Elias Cosa, Anton Kölbl, Harald Kühn, Dr. Michael Rapp, Thomas Schwarzenberger und Manfred Sporer.**
- Die Ersatzdelegierten für den Landesparteitag sind (nach Stimmenzahl gereiht): Christian Hornsteiner, Peter Bitzl, Georg Doll, Stephan Seestaller, Gisela Lücke-Wegmann und Stefan Neumaier
- Zu elf Delegierten für den Bezirksparteitag wurden gewählt (alphabetisch gereiht): **Elias Cosa, Christian Hornsteiner, Anton Kölbl, Christoph Kuba, Harald Kühn, Sabine Mayr, Dr. Michael Rapp,**

Florian Rückborn, Thomas Schwarzenberger, Manfred Sporer und Alfred Wurm.

- Die Ersatzdelegierten für den Bezirksparteitag sind (nach Stimmenzahl gereiht): Georg Doll, Stefan Neumaier, Peter Bitzl, Wolfgang Mayr, Rudolf Schedler jun., Stephan Seestaller, Gisela Lücke-Wegmann und Horst Piller.